
           11.11.2021 

  

        Elternbeirat 

 

Protokoll der Elternbeiratssitzung am 8.11.2021 

 

Beginn: 19:30 Uhr    Raum: Aula 

 

anwesende Mitglieder: 

 

Elternbeiratsvorsitzend: Martin Stiemerling, Bettina Nolte 

Schriftführer: Jan Krell, Michael Weiß 

Elternvertreter*innen: 43 von 48 (Stand Liste 8.11.2021), siehe Anwesenheitsliste 

 

anwesende Gäste: 

 

Schulleitung: Peter Schnitzler 

Freundeskreis: Alexander Wittmann, Sybille Schwöbel-Sailer 

SMV-Sprecher: Chiara Joos, Leonie Konowakzyk 

 

Tagesordnung:  

 

1. Begrüßung (EB-Vorsitz) 

2. Informationen des Schulleiters 

3. Fragerunde an den Schulleiter 

4. Informationen des Freundeskreises 

5. Wahl der/s Elternbeiratsvorsitzenden und der/s stellvertretenden EBV 

6. Wahl der Schulkonferenzteilnehmer 

7. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung 

Der Elternbeiratsvorsitzende Martin Stiemerling begrüßte neben den anwesenden Elternvertretern, 

den Schulleiter Peter Schnitzler sowie die Vertreter von Freundeskreis und SMV. Danach übergab er 

das Rederecht an Schulleiter Peter Schnitzler. 

2. Informationen des Schulleiters  

Herr Schnitzler bedankte sich bei den anwesenden ElternvertreterInnen für Ihre Engagement. 

 

Er berichtete von drei aktuellen Corona-Erkrankungen in der Schülerschaft, davon zwei Fällen aus der 

Jahrgangsstufe (JS) 2. 

Er äußerte sich zufrieden über die Tatsache, dass die aktuellen Test Kits bisher noch keine falsch 

positiven Testungen ergaben. 

Aktuell gilt, wenn in einer Klasse 20% der SchülerInnen positiv getestet werden, muss die gesamte 

Klasse in häusliche Quarantäne. In den JS gilt diese Regel bei fünf Fällen. 

Ab sofort werden wie von vielen Seiten gewünscht, die Tests schon in der ersten Schulstunde 

durchgeführt. Sie finden dreimal in der Woche für ungeimpfte SchülerInnen statt, aber auch die 



geimpften SchülerInnen werden zur Testung eingeladen. 

In allen Schulräumen wurden die CO2 Ampeln installiert. Dies endbindet aber nicht von der 

Verpflichtung regelmäßig zu lüften. 

Das Essen und Trinken ist im Schulhaus und am Platz wieder erlaubt. Außerdem sei das Tragen der 

Maske am Platz NOCH keine Pflicht. 

Generell hält sich die Schule konsequent an die Vorgaben des Kultusministeriums. 

 

Herr Schnitzler äußert Kritik an dem "Rückenwind-Programm". Mit diesem Programm sollen 

hauptsächlich SchülerInnen der Klassen 7,8 und 9 sowie der JS2 vor dem Abitur fit gemacht werden. 

Das Programm bedeutet einen unglaublichen Verwaltungsaufwand. Es ist schwer Lehrer dafür zu 

finden die sowohl kompetent als auch verlässlich sind. Die Resonanz der SchülerInnen ist sehr gering. 

Bisher werden Kurse für das Fach Englisch angeboten, sie sollen in den Weihnachts- bzw. 

Faschingsferien stattfinden. Für weitere Fächer ist das Angebot noch nicht sicher. 

Schnitzler hätte eine Erweiterung des wöchentlichen Stundenplans um eine Stunde für die 

betroffenen Klassen vorgezogen, aber eine Deputaterhöhung ist politisch nicht gewollt.  

 

Die Abiturprüfungen werden voraussichtlich am 27./28. Juni 2022 stattfinden, der Unterricht für alle 

Klassen fällt dann aus. Die Abiturfeier ist auf den 02.Juli 2022 terminiert. 

 

Mit der neuen Ausstattung der Klassenräume mit großen Bildschirmen und den angeschlossenen 

Kameras ist Schnitzler sehr zufrieden. Die Qualität ist hervorragend und die Technik wird von den 

LehrerInnen gut genutzt. 

Neue Pinnwände wurden angeschafft, allerdings steht deren Montage noch aus. 

 

Herr Schnitzler wirbt für das 50-jährige Schuljubiläum, das wegen der Pandemie um ein Jahr 

verschoben wurde.  

Termine:  

12.11.2022 Festakt 

27.11.2022 Festgottesdienst 

Mai 2023 Schulkonzert 

21.07.2023 großes Schulfest 

Es ist geplant zum Jubiläum 50 Bäume auf dem Schulgelände zu pflanzen. 

 

Der Weihnachtsbasar findet nicht statt, stattdessen sollen klasseninterne Feste durchgeführt 

werden.  

Man plant trotzdem eine kleine Feier am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien. 

Der Gottesdienst wird getrennt abgehalten. Die Klassen 5-10 (in 2 Blocks) in der Dreifaltigkeitskirche 

Sandhausen, die Jahrgangstufe in der Jesuitenkirche in Heidelberg. 

 

3. Fragen der ElternvertreterInnen an den Schulleiter 

Landheime im Inland sind generell erlaubt, werden aber nicht angeraten.  

Eintägige Unternehmungen sollen als Ersatz ins Auge gefasst werden. 

 

Die JS war gemeinsam in Köln und kam mit Corona infizierten Personen zurück. 

 

Herr Schnitzler endet mit dem Dank an die Elternbeiratsvorsitzenden. 

 



4. Informationen des Freundeskreises 

Der Wintertag soll am 26.11.2021 stattfinden, Ablauf noch unsicher. Der Freundeskreis sorgt für das 

Essen und Getränke für die Schüler. 

Entlass Feier für die Abiturienten wird geplant. 

Am 19.11.2021 findet um 16:00 Uhr das Kennenlernfest der HelferInnen des Freundeskreises im 

Bistro statt. 

Der Freundeskreis hat das Kennenlernfest der 5.Klassen finanziell unterstützt. 

 

5. Neuwahlen 

Bettina Nolte wird einstimmig zur neuen Elternbeiratsvorsitzenden gewählt. 

Martin Stiemerling wird einstimmig zum Stellvertreter gewählt. 

 

Für die Schulkonferenz werden folgende Eltern gewählt: 

Jörg Pohl [32], Thilo Keller [29]. Lars Schmidt [19] 

Sie werden vertreten von: 

Pauline Schlenker[16], Melanie Klemm [13]und Stefanie Treter [14] 

 

6. Verschiedenes 

 

Die Schülersprecherinnen berichten darüber, dass die SMV wegen der Pandemie nur eingeschränkt 

tätig sein kann.  

Man hofft, für die Unterstufe zumindest eine Faschingsfeiere organisieren zu können. Eine 

Jahrgangsparty wird nicht möglich sein. 

Für das Frühjahr wird über die Anschaffung von neuen FEG T-Shirts nachgedacht. 

Auf Nachfrage aus der Elternschaft bestätigen die Schülersprecherinnen, dass die Art und Weise der 

Kritik, die bei der Rede anlässlich des letzten Abiturs geäußert wurde, unangemessen war. Der 

Rahmen war dafür nicht geeignet. 

 

Es gab eine längere Diskussion wegen der Digitalisierung. Der Elternbeirat will zum Jahresende dem 

neuen Bürgermeister einen Brief schreiben um auf verschiedene Probleme hinzuweisen und 

Wünsche zu äußern. 

Zum Jubiläum sollte die Neugestaltung des Schulhofes endlich in die Gänge kommen. 

Es soll eine Arbeitsgruppe IT installiert werden. 

 

Die neue Elternbeiratsvorsitzende Bettina Nolte beendet die Sitzung um 21:45 Uhr. 

gez. Jan Krell, Michael Weiß (Schriftführer) 

         Bettina Nolte (Elternbeiratsvorsitzende) 

 

 


